

Fecha	Sección	Página
08.02.2010	Primera-Opinión	25

## En Michoacán aumenta a 21 la cifra de decesos

Aunque varias calles de Angangueo parecen aún <mark>ríos</mark>, comenzaron las tareas de limpieza; el reporte incluye a 84 desaparecidos

## POR MIGUEL GARCÍA TINOCO

CORRESPONSAL

estados@nuevoexcelsior.com.mx

ANGANGUEO, Mich. - Cuatro días después de la tragedia llegó la ayuda a este poblado devastado por los deslaves y las corrientes de agua provenientes de los cerros, mientras las autoridades dieron un reporte con un aumento, a 21, de la cifra de muertos en Michoacán por las lluvias.

Una comitiva encabezada por el gobernador Leonel Godoy y el secretario federal de Desarrollo Social, Heriberto Félix Guerra, recorrió el área afectada, donde cientos de damnificados pudieron regresar a sus casas y dar cuenta de los daños.

Angangueo es la zona más dañada, a tal grado que varios de sus habitantes externaron que piensan ya en migar a otros municipios, incluso al Estado de México o al Distrito Federal.

historia, siguen convertidas mos apoyo para generar emen ríos, porque el agua escurre todavía desde los cerros.

El agua de los cerros Guadalupe, Melón y Catingón acabó con 400 casas y los principales comercios.

tos del Ejército se dedicaron partidice la ayuda". a custodiar la zona siniestrada, a vigilar los accesos al Cifra oficial gues instalados en la zona pa- informaron ayer que contira dar de comer a más de 300 damnificados.

Ayer, con la presencia del gobernador Godoy y el secretario Félix, se activaron las labores de limpieza. Los propios afectados ya pudieron ingresar a sus propiedades para limpiar y rescatar las pocas pertenencias que les quedaron.

Hubo reclamos contra los funcionarios estatales y federales, pero principalmente contra el presidente municipal Alfredo Olmos Moreno, a quienes acusan de no haber dado la cara durante los días más difíciles por la tragedia.

Leonel Arana Garnica, comerciante, pidió apoyo para reconstruir el pueblo, por-

Las principales calles de que "más de 60 por ciento este poblado, con 470 años de está destruido, y necesitapleos... el turismo ya no deja tanto como antes".

Pidió también que la ayuda humanitaria sea suministrada por el Ejército directamente, "evitar intermediarios Durante tres días, elemen- para que no se pierda o no se

pueblo y a atender los alber- Las autoridades estatales núa en aumento el número de muertos por el temporal que azotó la semana pasada a cinco municipios de territorio michoacano. El saldo oficial es de 21 muertos y 84 desaparecidos, detallaron.

> Lilia Cipriano Ixta, subprocuradora Regional de Zitácuaro, informó respecto a un censo levantado en los albergues, donde se pudo conocer la cifra de desparecidos, que ése aún "es un número preliminar".

Las labores de búsqueda y rescate de sobrevivientes son complicadas, dijo Lilia Cipriano, "hay brigadas que no pueden entrar por el lado sur hasta Angangueo, desde Tlalpujahua, y eso dificulta los operativos".



Página 1 de 2 19804.82 \$ 7 Tam: 324 cm ECAMPOS



Fecha	Sección	Página
08.02.2010	Primera-Opinión	25



Los municipios de Angangueo (fotografía), Ocampo, Tuzantla, Tuquicheo y Tuxpan, ya podrán obtener recursos para apoyar a los miles de damnificados, luego ser declaradas zona de desastre.